



### **Apra elige a su candidato para el Congreso este 25**

Javier Velásquez Quesquén ya habría recibido la 'bendición' de Alan García. Contra viento y marea. Pese a la anunciada negativa de los distintos bloques políticos a respaldar la candidatura de un representante del oficialismo a la Presidencia del Congreso, la Célula Parlamentaria Aprista (CPA) fijó para el próximo miércoles 25, en horas de la mañana, la elección de su aspirante a la conducción de la Mesa Directiva del Poder Legislativo para el periodo 2008-2009. Ese mismo día, los apristas elegirán a la nueva directiva de la bancada.

**NEGOCIACIONES.** En entrevista concedida a Perú.21, el presidente de la CPA, Luis Negreiros, explicó que el propósito de elegir al candidato aprista un mes antes de la fecha convocada para la elección es que sea el propio aspirante quien lidere los acercamientos y conversaciones con los otros bloques políticos.

En esta tarea, dijo, participarán la presidenta de la Dirección Política del Apra, Mercedes Cabanillas; el secretario general del partido, Mauricio Mulder, y él mismo como titular de la bancada.

El legislador agregó que por el momento no hay precandidatos y, en ese contexto, descartó su postulación en la elección interna.

"No soy precandidato ni seré candidato porque esa es una decisión corporativa en la que interactúan también la Dirección Nacional y la Comisión Política", comentó escuetamente tras agradecer el apoyo que recibió de algunos congresistas de provincias.

**COQUETEOS.** Negreiros no quiso ahondar en el tema, pero fuentes legislativas aseguraron a este diario que la anunciada elección del 25 tendrá como único candidato a Javier Velásquez Quesquén, quien -comentaron- ya recibió la 'bendición' presidencial para tentar un tercer periodo consecutivo del oficialismo en la conducción del Parlamento.

Nuestros informantes indicaron que la decisión fue tomada hace varios días, antes del frustrado debate constitucional, y refirieron que, pese al apoyo del mandatario, la candidatura de Velásquez no cuenta con el respaldo de toda la dirigencia y tampoco es bien vista entre los provincianos. Ello, dijeron,

debido a sus nada discretos coqueteos con el nacionalismo, al que -se recuerda- avaló en su pretensión de incluir en la agenda del Pleno cinco proyectos de reformas constitucionales sin un estudio previo en comisiones.

En tanto, Negreiros rechazó que se responsabilice al Apra de los escándalos y de la mala imagen del Parlamento, y le recordó a la oposición que todos los grupos, sin excepción, tienen participación en el Consejo Directivo.